

七塚小 コミスクだより No.3



令和4年7月
かほく市立七塚小学校
校長 宗廣 進一
SCN 澤野 真由美

7月6日(水) のまりんの紙芝居

1、2年生はのまりん(野間成之さん)に紙芝居をしていただきました。のまりんは金沢市在住の元教員の方で石川県にとどまらず、国内や海外でもご活躍中です。子ども達はのまりんの体全部を使って話されるパワフルでとっても楽しい紙芝居の世界に引き込まれ、先生方もおどろく集中力でおはなしを聞きました。



その後、2年生はのまりんにお手紙を書きました。「とっても楽しい時間だったよ」「また、新しい本を読んでね。」「手遊びが面白かったよ。」「いろいろな人に見てほしいから、これからも元気で頑張るね。」とわずか1時間で子ども達は、のまりんと紙芝居の事が大好きになりました。

休み時間には、図書館の前にある七夕の笹に子ども達と一緒に願い事を書いていただきました。



7月4日(月)~8日(金)水泳教室

学年ごとに全学年がクラブパレットの西田さんに上手に泳ぐコツを教えてくださいました。1年生は、プールで楽しく遊びながら泳ぎに必要な水をかく手の使い方を教わりました。



6月23日(木)3年生 地域見学

社会科「かほく市のようす」の学習で、古くから残る建物についての理解を深めるため小学校の近くにあるお寺「應現寺」へ社会見学に行きました。事前に学習していた、古くから伝わる「いわれ」について住職さんから話があると子ども達はとても良い反応をしていました。



6月24日(金) 2年生 町探検

2年生は6班に分かれて町探検に行きました。地域の各所に町探検のお願いしたところ快く引き受けてくださり、当日も優しく丁寧に子ども達の質問に答えていただきました。郵便局、木津交番、ゆうゆう薬局、高澤呉服店、應現寺、理容とらやの皆様、本当にありがとうございました。



6月24日(金)、27日(月) 5年生 家庭科

調理実習補助ボランティアさんとして、両日あわせて9名の保護者の方に来ていただきました。子ども達の包丁使いや火の扱いを見守りつつ、どの方も子ども達との作業を楽しまれ、「また授業に参加したい」との感想をいただきました。5.6年生は、2学期にミシンと調理実習がありますので、たくさんのご参加をお願いいたします。



ゆで野菜サラダと
ゆでたまごに挑戦